



An Anwohnende am Erlenweg, Birkenweg,
Strandweg und Brünnmatten in Ipsach

Biel, 25.03.2022

Thomas Richli / thomas.richli@esb.ch

Neubau Seewasserwerk Ipsach: Rückbau der Spundwände

Sehr geehrte Damen und Herren

Die erste Etappe des Neubaus des Seewasserwerk Ipsach ist geschafft. Seit Juni 2021 sorgen die einviertelbrierten Spundwände dafür, dass die Arbeiten in der Baugrube im Trockenen durchgeführt werden können.

Der Baufortschritt ist erfreulich, sodass voraussichtlich **ab Montag, 4. April 2022, die Spundwände zurückgezogen werden** können. Diese lärmintensiven Arbeiten dauern je nach Voraussetzungen, die vor Ort angetroffen werden, mehrere Wochen an. Spätestens im **Mai 2022** sollten sie jedoch abgeschlossen sein.

Wir legen Wert darauf die Bauzeit für den Rückbau der Spundwände so kurz wie möglich zu halten und gesetzliche Ruhezeiten zu respektieren.

Weiter möchten wir Sie darüber orientieren, dass der **Durchgang zwischen dem «Erlenwäldli» und dem Seewasserwerk in Richtung Fussballplatz des FC Grünstern ab sofort nicht mehr möglich ist**, da in diesem Perimeter nun auch gebaut wird.

Besten Dank im Voraus für Ihr Verständnis, das Sie uns immer wieder entgegen bringen.
Bei Fragen zum Projekt stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Der ESB wünscht Ihnen angenehme Frühlingstage.

Freundliche Grüsse,
Energie Service Biel/Bienne

Thomas Richli
Gesamtprojektleiter